

[トップに戻る](#)

医局制度の功罪とは

1. 医局制度にはいい面も悪い面もあったと思います。実感として、どう思っているでしょうか。
2. 複数回答可能です。自由に選択枝を追加することも可能です。

有効投票: 245件

回答	順位	項目	得票	割合
<input type="checkbox"/>	1	僻地の病院への医師派遣という面では意味があった	95	 38.8%
<input type="checkbox"/>	2	教授の権限があまりに強すぎた	44	 18.0%
<input type="checkbox"/>	3	医局制度の崩壊で、権利ばかり主張する若い医者が増えた。	31	 12.7%
<input type="checkbox"/>	4	いわゆる昔からの医局制度が崩壊すると同時に医療崩壊状態となった事から分かるように、我国の医療を支えるには必要なものであった。	24	 9.8%
<input type="checkbox"/>	5	専門医を育成するのに良いシステムである	12	 4.9%
<input type="checkbox"/>	6	医局制度の崩壊で「経験」と「勘」を積まない若い医師が増えてきた	11	 4.5%
<input type="checkbox"/>	7	博士号がとりやすい	10	 4.1%
<input type="checkbox"/>	7	特に問題はなかったと思う	10	 4.1%
<input type="checkbox"/>	9	教授の権限がなくなったおかげで僻地に飛ばされず助かった	3	 1.2%
<input type="checkbox"/>	9	医局制度が崩壊して研究資金が足りなくなった	3	 1.2%
<input type="checkbox"/>	11	看護師にとっての看護協会と同じような役割も持っていた	2	 0.8%

[回答する](#)[リセット](#)

項目を追加する場合

[追加](#)

Admin

- WebEnquete -